



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24762

14/12/2017

63510

AUTOR/A: SALVADOR GARCÍA, Luis Miguel (GCS)

RESPUESTA:

Las actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, en la provincia de Granada, son las siguientes:

– Medidas para la reducción de la contaminación puntual.

En relación con el "Plan de reducción de la contaminación de origen industrial en el ámbito de la Vega de Granada" se están adoptando medidas para la reducción de la contaminación de origen industrial, incidiendo en los condicionados de las autorizaciones de vertido que se tramitan en la Vega de Granada. Cabe señalar que, como la mayor parte de industrias están conectadas a redes de saneamiento municipales, las medidas se establecen a través de la autorización de vertido a las entidades locales. Se está dando cumplimiento de este modo, a la obligación que tienen dichas entidades de incluir en su solicitud un inventario de vertidos industriales con sustancias peligrosas a la red de saneamiento, así como un plan de saneamiento y control de dichos vertidos que incluirá, en su caso, los programas de reducción de sustancias peligrosas, así como el correspondiente reglamento u ordenanza de vertido.

– Medidas para la reducción de la contaminación difusa

Restauración hidrológica forestal. Adecuación de Masas Forestales de los Montes Patrimoniales de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir al cambio global en Granada (Fomento de la protección de la Biodiversidad y de la Naturaleza):

- Proyecto de Restauración Forestal en Montes de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, para la Adecuación de Masas Forestales al Cambio Climático y Prevención de Incendios. Provincia de Granada. En ejecución.
- Proyecto de Ejecución de Tratamientos de Mejora de Masas Arboladas en Montes Gestionados por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir. Monte de Benalúa de Guadix y Consorciados de Valle de Zalabí (Granada). Proyecto Redactado.



- Proyecto de Mejora y Restauración Forestal en los Montes de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir de la Provincia de Granada. Proyecto Redactado.
- Proyecto de Adecuación al Cambio Climático y Mejora de la Biodiversidad en los Montes Corona Rústica de los Embalses Francisco Abellán y San Clemente (Provincia de Granada). En fase de tramitación ambiental.
- Proyecto de Adecuación de Masas y Mejora de la Biodiversidad en Montes de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir en las cuencas de varios Embalses de Granada, y corrección Hidrológica de las mismas. Proyecto Redactado.

Sobre la “Restauración hidrológica, ecológica y paisajística del río Salado y afluentes a su paso por el término municipal de La Malahá (Granada)”, se ha redactado el proyecto y está pendiente la elaboración de la documentación ambiental y la disponibilidad presupuestaria, en futuros ejercicios.

– **Medidas de mejora morfológica en masas de agua.**

Actuaciones para la restauración hidrológica forestal en el entorno de cauces en la cuenca del Guadalquivir en Granada (estas medidas también se relacionan con el Pliego de Mantenimiento y Conservación de Cauces que se contrata periódicamente para que estos trabajos sean continuos).

- Proyecto de Restauración Forestal y Obras Complementarias en el Monte de Cenes y Riberas del Río Genil para Adaptar la Cubierta Forestal al Cambio Climático (términos municipales de Cenes de la Vega y Pinos Genil). Proyecto Redactado.
- Proyecto de Tratamientos Selvícolas y Senda Ambiental en el Río Dílar (término municipal de Dílar). Proyecto Redactado

Las actuaciones de restauración hidrológica-forestal de recuperación de márgenes del Río Genil en el municipio de Granada; el acondicionamiento ambiental del Barranco de la Cueva en el municipio de Granada; y el acondicionamiento del Barranco de la Cuesta del Campillo en Domingo Pérez. Iznalloz ya se encuentran ejecutadas.

– **Medidas de incremento de recursos disponibles**

Respecto a la “Mejora de la Infraestructura en Alta en Área Metropolitana Granada”, de las actuaciones previstas en el Plan Hidrológico, se han llevado a cabo o se van a ejecutar las siguientes:

- Proyecto de Construcción del Acondicionamiento y Puesta en Servicio del Canal de Loaysa para Abastecimiento Urbano. Fase I. GR (DT)-4776. Proyecto ejecutado y entregado mediante Convenio de 30 de junio de 2016 a la Empresa Municipal de Aguas de Granada, S.A. (EMASAGRA).
- Conducción alternativa al Canal de los Franceses. Este Proyecto se encuentra actualmente en fase de redacción.



Sobre la “Mejora de la Infraestructura en Alta en Embalse de Francisco Abellán”, que tiene un presupuesto recogido en el Programa de Medidas del Plan Hidrológico de 460.821 euros, actualmente no se ha realizado ninguna actuación.

Madrid, 15 de febrero de 2018